



Camagüey, 10 abr.- El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, llamó a que el denominado cinturón verde de la ciudad de Camagüey incremente sus resultados, por lo que ello significa en la alimentación del pueblo; al tiempo que reconoció una recuperación productiva, pero que debe continuar.

De igual forma, consideró los avances que se experimentan en cuanto a la incorporación de nuevas fincas y personas a esas labores, y exhortó a sumarse a esa tarea a quienes están desvinculados del trabajo, sobre todo jóvenes, pues ese aporte resultaría decisivo en el afán de aumentar las ofertas y contribuir así a disminuir los precios.

Fundadoras del programa de la agricultura suburbana –que el pasado 8 de abril celebró su aniversario número 15- son las fincas Villa Luisa y Los Viera, ambas de la Cooperativa de Créditos y Servicios Renato Guitart y de los productores David Hernández González y Jorge Viera Manso, respectivamente.

En el primero de esos sitios, Lazo Hernández apreció la concreción de una minindustria a partir de recomendaciones de anteriores visitas suyas, con surtidos que se destinan al consumo

social, la comercialización con el sector turístico y la entidad de Frutas Selectas; mientras que las casi 13 hectáreas de tierra que posee Hernández González no dejan de tener cultivos.





El secreto para lograrlo es trabajar, le dijo al Presidente del Parlamento, quien afirmó que experiencias como estas demuestran que se puede hacer más en materia de producción de alimentos en el país, y aseguró que así se enfrenta el bloqueo y la guerra económica que impone el gobierno de Estados Unidos.

Similar fórmula aludió Viera Manso, al comentarle a Lazo Hernández que la agricultura lleva mucho sacrificio, y el dirigente abogó por que otros lugares mostraran indicadores como los allí apreciados; además, elogió la contribución social de ambos productores que apoyan la alimentación en escuelas, círculos infantiles, hogares de ancianos y de niños sin amparo filial, hospitales y otras instituciones.



Con anterioridad, el máximo representante del legislativo cubano constató la voluntad, el sacrificio y los deseos de hacer de Nivaldo Navarro, que desterró el marabú de su finca Los coquitos, de la Cooperativa de Producción Agropecuaria Roberto Rodríguez, y avanza en la recuperación de las 67 hectáreas con que cuenta.



En el organopónico Tílima –sede del acto nacional por el aniversario 15 del programa de la Agricultura Subrubana, creado por Raúl Castro- Esteban Lazo reflexionó sobre la necesidad de que haya más ofertas de alimentos para la población, y aprovechó para reconocer los resultados que allí se obtienen, pero ante ese imperativo, los convidó a ser mejores.

Al término del recorrido, en el que el miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, Esteban Lazo Hernández, estuvo acompañado por las máximas autoridades de la provincia, reflexionó en torno a la importancia del trabajo y la producción como uno de los pilares para, con unidad de pensamiento y acción, salvar la construcción socialista.

Recordó que este pueblo es heredero y continuador de su historia patria, de la cual hoy 10 de abril se evoca el aniversario 155 de la proclamación de la Constitución de Guáimaro, y convocó a no olvidar jamás esos episodios del pasado como garantía del triunfo, siempre con la estirpe que ha caracterizado a las sucesivas generaciones de cubanos. **(Radio Cadena Agramonte)**